

Willkommen deutschsprachige Brüder/Schwester! Der Website der Cavas Abtei ist eine kulturelle Anreicherung für eure Leben. Die Abtei wurde 1011 von einem aus Salerno stammenden Adel, Alferio Pappacarbone, gegründet und ist das einzige Kloster der Welt, das von der Gründung bis heute dauernd von den Benediktiner gewohnt worden ist. Deshalb bewahrt man jede Art von Schätzen, die sich lohnen, zu besuchen. Wenn ihr nach Italien kommt, werden wir sehr erfreut sein, euch aufzunehmen und euch unsere Kunst-, Kultur-, Architektur- und Heiligkeitschätze zu zeigen. Inzwischen grüßen wir euch mit unserem Klostermotto „Pax“:  
Friede sei mit euch, mit euren Freunden und euren Familien.

Ehrerbietige Grüße von den Mönchen der Cava de' Tirrenis (Salerno, Italia) Abtei der allerheiligsten Dreieit.

